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Подготовительный комитет 

Женева, 26 и 27 апреля и 8‒12 августа 2016 года  

Пункт 5 повестки дня 

Общий обмен мнениями 

  О создании в формате КБТО мобильных медико-
биологических отрядов для оказания помощи в случае 
применения биологического оружия, расследования 
такого применения, а также для борьбы с эпидемиями 
различного происхождения* 

  Дополнительная информация 

  (Рабочий документ Российской Федерации) 

1. На апрельской сессии Подготовительного комитета VIII Обзорной конфе-

ренции Конвенции о запрещении биологического и токсинного оружия Рос-

сийская Федерация распространила рабочий документ 

(BWC/CONF.VIII/PC/WP.1/Rev.2), представляющий концепцию создания в фор-

мате КБТО мобильных медико-биологических отрядов для оказания помощи в 

случае применения биологического оружия, расследования такого применения, 

а также для борьбы с эпидемиями различного происхождения.  

2. Сочетая заложенные в Конвенции основополагающие принципы обеспе-

чения коллективной безопасности и развития международного сотрудничества 

в мирных целях, эта концепция является новым подходом к повышению эффек-

тивности осуществления КБТО на международном уровне. 

3. В настоящем документе мы даем ответы на наиболее актуальные вопро-

сы, поставленные в связи с российской инициативой различными делегациями 

за прошедшие несколько месяцев. Они касаются организационно-штатной 

структуры мобильных отрядов, оценочной стоимости используемой техники и 

оборудования, транспортных и эксплуатационных расходов, подготовки персо-

нала и др. Все эти данные приводятся применительно к прототипу мобильных 

  

 * English unofficial translation provided by the Russian Federation after the Russian text.  
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отрядов – российским специализированным противоэпидемическим бригадам 

Федеральной службы по надзору в сере защиты прав потребителей и благопо-

лучия человека. 

Приложение: упомянутое, на 19 лл. 
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[Unofficial translation] 

  Operationalising mobile biomedical units to deliver 
protection against biological weapons, investigate their 
alleged use, and to suppress epidemics of various etiology 

1. At the April session of the Preparatory Committee of the Eighth Review Con-

ference of the Biological Weapons Convention, the Russian Federation circulated a 

working paper (BWC/CONF.VIII/PC/WP.1/Rev.2) presenting a concept of establish-

ing under the BWC of mobile biomedical units to deliver protection against biologi-

cal weapons, investigate their alleged use, and to suppress epidemics of various et i-

ology.  

2. Combining the Convention’s fundamental principles of collective security and 

co-operation for peaceful purposes, the concept has emerged as a new paradigm for 

improving implementation of the BWC at the international level.  

3. In this document, we provide answers to the topical questions posed in con-

nection with the Russian Federation’s initiative by various delegations over the pa st 

several months. They highlight aspects such as the composition of mobile units, pr o-

jected costs of purchasing their equipment, transportation, maintenance and oper a-

tional costs, personnel training regimen, and others. All these data are given in rel a-

tion to the prototype of mobile units – Russian specialised anti-epidemic teams under 

the Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human 

Well-Being.  

Enclosure: As stated, 19 pages.  
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